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☆点   鐘

☆ロータリーツンチ

☆お客様紹介

本田  尚 様

開発 8召易様

北同  徹 様

竹内 喜 孝様

☆お客様接拶

特別代表 由 井 重 光

司会 SAA吉 沢 洋 景

会 長  日 中  費

「奉仕の理想J

リツタ)―'  北 村 幸 彦

会 長  日 中  賛

(卓話講師)

〈卓話議師)

(東京府中RC)

(東京府中Pt C)

の基を植えていたたいた歴史的なことがあつ

て、八幡太郎源義家の若い時の立侵を記念事

業として建立させていたたきました。

今後ともよるしくお願い申し上げます。有

難うこさいました。

☆ 会 務 報 告   会 長 日中  賛

キ 4月 10日に東分区の会長、幹事会があり

まして、特段の議題もなかったが、 lMの

予算が余りまして、この件についてどのよ

うにしたら良いか、全会長、幹事で分区代

理に一任することになりました。方向つけ

は人数割で研究して取りまとめていたたく

ことになりました。

十 朝 履キャロットRCか ら前回のチャーつ
一テイトの参加の価ネしが参りました。皆さ

んによるしくということでした。

☆ 幹 事 報 告   幹 事 宮本  調

十 ガ パナー事務所より92年規定著議会の採

択義案が慮けられていて、本来は英文であ

るが、地区委員会で仮に翻訳されたものが

きております。これはlF報委員会1こ廻して

皆さんの処へも重要なことて次回にお話し

たいと思います。もし反対意見があれば 6

月15日迄にRIに 知らせるということにな

っております。次の理事会!こ計ることにな

ると思います。

本日け去る 4月 1日私共の30周年記念式埜

に多勢のお害様をお迎/tしましたことに対し

て、おネしを申し上げたく参上致しました。

当日皆様にこ触霞申し上げました私共30日

年記念事業として府中ゆかりの、今から 940

年前の源額義 義 家公父子が域勝折壊て、た

またま武蔵野Fr_社である大□魂神社の標並末

東京府中RC副 会長 北 同  徹



■他'う ブ例会変更のお知らせ

東京飛火野RC

4/21(火 )浅 川ワリーン作戦、 4/19

(B)[振 誉

4/28(火 )創 立 3周年記念例会に振替

ホテルニコーグラント八王子

5/5(火 〕視日の為、休会

東京BttR C

4/22(水 )浅 Jク リーン作戦、 4/19

(日)|[変更

5/20(水 )親 睦旅行、土肥温泉工樟園

新井

6/3(水 )サ カエヤ茶棲12時30分より

東京成抗新RC

5/21(末 〕親畦移動IJ会|こ振誉

■多摩市信祉サーE又 公社より公社によりが

信いており、事務目に置いてu‐きますので

参考にしていただきたいと思います。

【月 例 祝 賀】

親時委員長 功 誉 正 博

前口 4月 3日 の移動例会て出席出来を,っ

た方 ]記念品をおたし致します

言代

′‐ヽ坂
博
，

X出 席見除者2名

〔先週のメーワアリブ〕

吉日 文 夫 4/6 調 市RC

〔本日0喜 前メーつフ ッブ〕

中山 恒 武 4/15 功 西RC

高野 範 Ft 4/14 多 摩RC

横倉 舜 三 4/15 日 野RC

〔欠席届者〕

漕機 末 男、風間 茂 稔

〔矢席者〕

足立fl二郎

★親 睦委員会 城合 正 情

[結婚記念日B

大社 説 二

[会員誕生日]

吉原光束郎、 一
郎

杵呂 喜 堅極 |(東 京府中RC)

30周年記念の仰札

由チ 宣 光 (東京多唇RC、 特別代表)

先週の観桜会、すこく楽しかったです 又

やって下さい

れ野 実
一 し つもながら吉尾会員のこ協力

でニコニコガ出来ます。今回は特別tこ由キ

特別代表0こ 協力でニコニコもいたたきま

した。

橋□ 洋 二 章 が誕生視いを頂しヽたので

日本  誠  ,メ になる卓話が向けそうです。

佐伯 和 肩 お 花見楽しかったです

北村 章 彦 花 見会場の討ネしまで頂きな拒で

す 食 宣在_‐員のあに僅わせて頂きます。

小島周二郎 百 1P先生、毎日お世話になって

おります。皆様には大変ごと惑をおけます

伊1口  有  本 日も実味しい食事が出来まし

た。

日中  賓  創 立総会の記怠品チューリッブ

が沢山|こ増えて見事に咲きましr_。

今井 正 司 先 週の花見会、役員の方々こ吉

力様でした 有 難うこさいました。

吉沢 il= 久 し振りの市―ムミーティング

ですね。

坊倉 正 博 北 村さん、先日のお花見大変有

難うどさいました

以上 合 計 半 38 000円

☆ 委 員 会 報 告

★ 出 席 委 員 会

(出 席 報 告 〕 松原 値

総数 出席 M U 欠席 出 席 子

轟昌 4 3 3 5 3 5 326瞥

計里 1 3 3 2 1 10 804祈



本国から手話議習会を行うことtこなってお

りますので、参力oされる方1こはあらかじめご

連絡中し上げます。お蔭様で16名てお名前を

申し上げます。

日や、宮本、橋本、言尾、赤尾、遠藤、菊1じ、

奥末、古口、佐ね、新海、中山 (順)、 陽、

淳守、風間、小域、         計 16名

毎月第 1、第 31サ会後、野村証券のこ好意

により会議宣を僣りて行うことになりました。

益々のこ参加の程お癖いします。テ■ストを

忘れた方も用意してありますので、多加して

下さしヽ

〔手括い
l g会風景〕

★社会奉仕 ブロジェク トテーム

吉尾書大日|

4月 3日 フロジェクトチームは東京国際カ

ントリーつうブで年後 4い より会議を聞きま

した。この日は分担の最終確認とレジメの検

討て委員がそ純ぞれのlB目の力担を定のさせ

ていただきました。次回は 4月 29日の午仁 5

時よリイテう予定です。尚場所tす後日うテBらせ

します。今月24日tFてレチメを高野章員長宅

きて必着の程5聴 いします。

★社会奉仕委員会 小城 章 員

☆次年度会長報告 赤尾 本 廷

宇亨業の各委員長が出席義務者になっており

EFすので、出席方をお願い致します。各部会

うにテーマが設定されてお19ますので出席さ

れる義務者の方はこのテーマに則って質問あ

る■」と存じますので、勉強しておいて下さい。

それから前回提出していたたいた委員会の活

動計画につきましてtよ、全部拝見してワーフ

□に登録しておきました。登録したものを次

回の例会後にクラフ協議会という程でもない

が30分程てワーフロしたものを皆さんにフィ
ード/ ッヽクして、その場でチェックしていた

だいて、判読できない点専を直していたたい

て、再度確認して欲しいとeい ます。

ヤー 障 調

東京ガス多厚ニュー'ウ ン支社

支社長 本 日  尚

《エネルギー問題 と環境 との関連》

本日はこのような会

にめ招きいたたき、お

話をしろと日中会長か

らい話がありましたが

大変名誉を享と思う反

面、大それた話が出来

るかな橋している次革

です。

4月 9日、高輪ブリンスホテル1こて次期エ

レクト、次期幹事の研修セミナーが行われま

して、私と還藤全員が出席して多りました

次年度の方針専発表になってめ19ますが、

地区協議会が終了した後に皆さんには詳細を

報告する予定になつております。次tこ関係者

の処!こは事話■よリファックスが流れている

と思いますが、地区協議会に出席していたた

く方、つラブ毒仕、職芸奉仕、社会奉仕、□

際奉仕青少年奉仕、D― タリー財団、米山奨

現在、東■ガスのお客様は760万弱であっ

て、首都園だけで13く中府、長野、日立、F~

tSとかでも一部ガスを供給させていたたいて

おります 資 料もおたししてありますので後

程ご覧下さFlば良いとeい ます。今日のお話

のテーマに赤うかどうかわかりませんが、ガ

タの幣料は歴史いには一音先は石炭を末し焼

きにして出たガスをl■沿した。エネルギーの

事情■JTttl lって次に石造を使って同じ様にし

ていた。石炭のいは公害を被き散らし、結果

日のエネルギー政策と合わせて、現在tま天然

ガスを輸入して、それを供裕しております。

東京ガスのお客様は全部天然ガスです。こ

のガスは燃やしますと炭酸"ス が出ますが、

製造過程では全<環 境を強壊することはあl_n

ません。アラスカ、ブルネイから輸入をして

おりますが、ガスをマイナス 270度に下げま

して液化して、それを,ン カーで輸入します。



現在は千葉県袖ケ浦とte浜の根岸に工場があ

り、そこに運んで供給する前に海水をかけて

気化して方スをか虐けしております。右おと

比べて埋蔵最も多いということで将来何が起

きても中東から輸入しておt_ませんので、工

ネルギーの供給源の心配はないということで

す。現在省エネルキーの問題が叫ばれており、

東京電力と共tこ話を聞くと、夏のピーク時に

は東京ガスはほとんど少く、冬場にガスの製

造設備を合わせてしていて豆は休んている状

況です。電気はこの逆で夏は冷房の需要が多

く、高校野球のテレLIと冷肩が重なって、電

力会社では夏場の使用は出来るたけ控えて下

さいと言っております。そこで裕合的にエネ

ルギーの状況を考えると夏に電気の需雲があ

る時に冷房をガスで行うとお互しHこ補張し合

うことができます。そこで夏場にもガスの供

給を積極的に力を入れております。これは冷

房をガスでやっていたたくことです。この地

EXIにtま地域冷頃房を行っており我が支社の地

下1こ埋まっておりまして、蒸気を作って、そ

こうデバートにも蒸気を送ってお19ます。こ

の設備は初期のもので、現在のものは温氷、

冷水を三いに作って夏 冬 におけて供給する

ものであり、多房ニュータウンては蒸気だけ

を供給しております。暖房時はそのまま使用

できますが、冷房時はその蒸気を使って冷房

機を回して冷房していたたいております。蒸

気でも冷房することができますし、ガスを燃

やしても冷房することが出来ます。このよう

に装置が沢山出来ておりますのて、夏場の冷

肩にF_3′bを持っていたたき、国のエネルギー

政策に協力していたたきたしヽ 小さくtま我々

の売上げが増えることにもなるわけです。ど

うか皆さんのこ記討をいただきたいと思いま

す。小さなことですと会社の事務所とか商店

とがでT―暖房を使ってかりますが、そこで最

近OA機 を使用しており、そこで電気の容量

がいっば| こヽなった19しております ま た事

務所、店舗事の改築て電気の容量がいっばい

て白電装置を付けなければ電気が足りないと

いう時にガスの冷暖房を付けますと電気の自

電装置を付けなくて、また費用の点も安<上

けられると思います。もう一つ我々が始めた

高ジェネレーションという装置ですが、ガ又

を燃やしてエンジンを廻して蒸気を作ると同

時に発電をする装置で、近くでは東京工科大

学、コーカさん■Dtこの装置を取19入れていり

ます。全て電気は白家発電で電力を消費して

おります。冷房↓まもちるんこれてできまして

、ガスを燃境して蒸気を出しますので、この

蒸気を使っていll、エルネギーを三通り使っ

ております。このように省エネにもなり、工

ネルギーを一つにしていくと停電の時に困っ

たり、才イルショックがあったりしても因る。

併用してガスを使っていたたくとよるしいと

思います。一般的にはガスは湯を津かしたり

、ご飯を炊いたり、暖房したりだけと世間で

は思われておりますので、冷房や産業に我々

は力を入れていきたいと思っております。ク

リーンな天然ガスを利用していたたきたく、

またエネルギーの多様化という面でお考え願

いたいと思います ガ スの事では是非多摩二

E2~'ウ ン支社t[お山で頂きたしヽ 有難うこ

さいました

i

東京ガス西部事業本部 開 発 8召身

「ガスの普及開発!こついてJの 0話 しを頂

いた。 (紅面の都合上割愛させて頂きます)

栗原揮 摩市君台547

多摩センターピル7F

EL 0423(72)6463/FAX 0423(72)6494

(例会風景〕

メ例会日 5追 水曜日1230月 の最終例会1030


